CONDICIONES DE "CELAJES"

Se publicará todos los domingos

 Suscripción por mes
 \$ 0.25

 Número suelto
 0.06

 " atrasado
 0.10

🕰 La colaboración será solicitada

Diríjase la correspondencia al Director

La Religión es la cadena de oro que tiene unida la tierra al trono del Eterno.

HOMERO.

Paz, trabajo y religión son las tres estrellas de la felicidad humana.

PIO X.

Director

Canónigo Basilio Gómez



CON APROBACION ECLESIASTICA
Imprenta "CELAJES"

Administradora Profesora Blasina Carías

AÑO VIII

Danlí, Honduras, Centro América, 1o. de Mayo de 1932

No 631

Ladrones de dinero y de honra

AY en el mundo dos clases de crímenes muy bien marcados, con la diferencia de que en unas partes son castigados severamente, en otras sin rigor alguno y en varias con la impunidad. Y si ambos delitos no están sometidos al mismo criterio jurídico, no se desprende de eso que en los pueblos civilizados se les deje sin castigo; al contrario, se les reprime sin ninguna lenidad, pues se les condena a tanto tiempo de cárcel, a devolver lo robado, a indemnizar monetariamente el daño causado al honor—particularmente cuando se trata del sexo femenino—y hasta perder a perpetuidad los derechos civiles y políticos.

Serán muy drásticas las medidas anteriores; pero si se va al fordo de la Criminalogía, se llega al convencimiento de que son necesarias, pues al delincuente hay que castigarlo con todo el peso de la ley, si se quieren lograr estas finalidades: 1a. Que el reo no vuelva a dilinquir. 2a. Que el ejemplo de la expiación sirva a cada individuo para trazar su línea de conducta. Y 3a. Que los dañados o perjudicados puedan resarcirse de sus pérdidas.

Los avances de la legislación penal, si no han suprimido en absoluto el robo en todas sus formas, tienen la virtud de haberlo refrenado en un porcentaje bastante apreciable. En vista de esto, las naciones que necesitan aumentar su coeficiente de cultura, ya están en la tarea de adaptarse todas las reformas posibles, porque tales reformas, (véase el Código Penal suizo, el holandés, el sueco, el italiano, etc.), buscando la manera de garantizar los fueros humanos, estatuyen de un modo positivo el método de reprimir los hechos punibles, entre los cuales ocupan su puesto preferente el robo de la propiedad y el robo del honor. Y si hasta la vez no están extirpados estos delitos, por lo menos se les ataca de raíz, por cuyo procedimiento—según la estadística criminal—se sanea cualquier medio social.

Legislando en cada país con las miras anunciadas, no sería remoto que el haber tendría más seguridad, la mujer estaría muy bien protegida y la injuria y la calumnia en-rrollarían su lengua o pagarían muy caro sus infamias.

Hablando en tal sentido, no ocultamos el deseo de que nuestra ley penal se elevara al nivel que merece, porque también entre nosotros se hace menester pouer cortapisa a esta delincuencia que nos invade cada día más y más. Pero esto no significa que debemos perder la confianza en que se castigue a todos los malhechores, tales como los ladrones de dinero y de honra, desde luego que contamos con un Código Penal y con Jueces que saben defender los derechos sociales. Y si esta defensa no es todavía completa, debido al retardo del medio, tenemos que conformarnos con nuestra ley existente, procurando que se aplique en todo su vigor, CONDITIO SINE QUA NON para mejorar nuestro estado moral. Al proceder así, no

Felícitas Idiáquez de Zúniga

MUJERES DE DANLI

Doña Felícitas Idiáquez de Zúniga, cumple hoy veinticuatro años de muerta, habiendo bajado a la tumba a la edad de sesenta y cuatro años, todavía con energías suficientes para seguir haciendo el bien a la humanidad doliente.

Fué doña Fetícitas una mujer modesta, bumilde, abnegada, que consagró su vida entera a prestar servicios a sus semejantes, servicios prácticos, de verdadera hermana de la CARIDAD; de esos servicios callados que, por no ir acompañados del bombo, casi nadie los toma en cuenta.

Sin hacer sentir su posicion social, a la orilla del lecho de un enfermo pobre, ninguna, como ella, para consolarle, para servirle, para ayudarle, a pesar de sue limitados medios y de las obligaciones que robre ella pesaban, como madre de una numerosa familia.

El olvido es el premio de las almas buenas. Pero yo quiero que se recuerde, siquiera una vez, a esta hija de San Vicente de Paul que, cual una preciada flor silvestre, esparció el perfume de su bondad por los hogares humildes del pueblo que la vió nacer.

LUCILA GAMERO DE MEDINA.

Danli, 2 de Mayo de 1932.

MES DE MAYO

Hemos entrado ya al poético y florido mes de Mayo, mes que la Iglesia consagra para que en él los fleles católicos rindan culto especialisimo de gratitud y amor a LA REINA DEL CIELO Y DE LA TIERRA, LA SANTISIMA VIRGEN MARIA.

Los vergeles en este simpático mes se embellecen y engalanan de exquisitas y perfumadas flores, los pajarillos trinan armoniosamente y la naturaleza toda se conmueve alegremente y se viste de gala para saludar y bendecir a MARIA INMACULA-DA

En nuestra Parroquia se celebra como manda la Iglesia, el mes de las flores, con iousitado entusiasmo religioso. Los devotos de la dulce MARIA se disputan el honor de poder obsequiar-la visitándola y admirándola en su trono radiante de hermosura y belleza, y ofreciéndole, con espíritu contrito y humillado, las místicas flores de su reconocimiento y amor profundo.

Os invitamos, queridos católicos, pera que este año, como losanteriores, demostréis prácticamente vuestra ternura y devoción jamás desmentidas hacia la excelsa MARIA.

Luctuoso aniversario

El 26 del presente mes cumplirá cuatro años de haber pasado a mejor vida, en la capital, la muy apreciable señora, doña Rosa Flores, madre de nuestra buena amiga doña Juana Francisca Flores v. de Irías, residente en Comayagüela, a quien renovamos nuestro sentimiento de pesar, encomendando el alma de la extinta al Señor.

hay duda de que los hechos delictuosos serán menos, pues el ejemplo elocuente del castigo servirá de freno a muchos para entrar en razón y abstenerse de cometer cualquier clase de crimen.

Léase bien lo que decimos, analícense sus conceptos, reflexiónese un poco, y tenemos la convicción que toda persona honrada dirá: manos a la obra.

Lo que se ha dicho sobre la mujer

2 2

A le mujer barbuda, de lejos la saluda. Refrán que aconseia se buya de la mujer que tiene barbae, por ser regularmente, de mala condición.

«A la mujer brava, dadle la soga larga». Refran que aconseja se disimule con prodencia lo que no se puede remediar, prontamente aguardando ocasión y coyuntura a propósito para remediarlo o cartigarlo.

«A la mujer loca, más le agra-da el pandero que la toca». Refran que ceneura en las mujeres el afán inmoderado de diver-

«A la mujer y a la mula, por el piro les entra la hermosura». Refran que significa que la conveniencia y buen trato se manifiestan exteriormente en la her-

wosura y brío.

«De la mojer y la picaza, lo que vieres en la plaza». Refrán

La lectura del Hogar

Toda familia no debe olvidar que la lectura influye de una manera decisiva en la conducta de la juventud. Por esta razón, conviene que en el hogar se tenga sumo cuidado en lo que leen sus miembros, pues muchas ve-ces sucede que el consentimiento o la indiferencia no se fijen en ello, y esta es la causa para que LA MALA LECTURA sea el origen de sinsabores y desgracias. Para evitar esto, no hay reme-dio mejor que saber escoger LA SANA LECTURA, la cual es aquella que lleva nobles ideas y buenos sentimientos o, en otras palabras, aquella que coforta, eleva y dignifica. Siendo esto así, nada cuesta a los padres y a las madres seleccionar la lectura de sus hijos, para cuyo objeto no tienen más que gastar unos pocos centavos en comprar libros edificantes o suscribirse a periódicos que no dañen el alma y el corazón social. En vista de esto, quisiéramos que todos to-maran en cuenta la índole de CELAJES y vieran que él llena las condiciones requeridas como lectura indispensable de cada familia. Léanse sus columnas y no se encontrará nada que dañe la religión, la moral y la culture. Ademáe, en ellas hay buena información y se tratan asuntos de artes, ciencias y letras, pro curando que sus editoriales siempre versen sobre cuestiones palpitantes de interés general. En resumen, "Celajee" tiene ya muchos suscritores, pero le fal-tan muchos también. ¿Por qué éstos no se suscriben a él? Es el periódico más barato del país y el que, por su carácter, NO DE-BE FALTAR en el seno de nin-gún hogar. Piénselo bien cada uno y verá que no hay equivocación en ello.

que acuea de poco aptas a las mojeres para guardar secretos:

A la mujer y a la viña, el hombre la bace garridas. Refrån que da a entender que en la galanura y buen porte de la inujer, se conoce la estimación que hace de élla su marido, así como se conoce en la losanía de la viña el cuidado de eu amo

«Compuesta, no bay mujer fear. Refran que deaota que el aseo y compostura encubren la fealdad.

«Con la mujer y el dinero, no te burles, compañeros. Refran que enseña el recato y cuidado con que se debe gobernar uno y otro.

«De la mujer y de tu amigo experto, no creas sino lo que vieres de cierto». Refran que enseha que no todo lo que se oye se debe creer, porque es fácil pade-cer equivocación o engaño.

·La mujer algarera, nunca hace larga telas. Refran que advierte que la mujer que habla mucho trabaja poco.

«La mujer artera, el marido por delantera». Refrán que ensrūa que la mujer ragaz er excuea con su marido para dejar de bacer lo que no le conviene.

·La mujer buena, de la casa vacía bace llena». Refrán que denota que lo que bace prosperar la casa es el orden y economia de la buena madre de familia.

«La mujer caeada, en el monte se alberga». Refran que advier-te que la mujer casada que tiene honestidad y recato correspon-diente a su estado, se hospeda y recoge con seguridad en cualquier parte.

«La mujer compuesta, quita al marido de otra puerta. Refrán que recomienda a la mujer, el asen y el aliño moderado.

«La mujer del ciego, para quién se afeita»? Refran que vi-tupera el demasiado adorno de las mujeres con el fiu de agradar a otros más que a sus maridos.

«La mujer del escudero, gran-de bolsa y poco dinero». Refrán que contradice a los que ostentan más de lo que pueden.

"La mujer del viñadero, buen otoño y mal invierno". Refrán que da a entender que como la subsistencia de las mujeres de-pende comúnmente del oficio u ocupación de sus maridos, lo pasa bien la del viñadero en la

para bien la del vinadero en la época en que éste gana.

'La mujer honrada, la pierna quebrada y en casa''. Refrán que aconseja el recato y recogimiento que deben observar las

mujeres.
"La mujer loca, por la vista compra la toca". Refrán que comprende la ligereza e indiecreción de los que entrau en pego cio sin examinar las circunstan-

cias.

"La mujer placera, dice de todos y todos de élla". Refrán
que expresa los vicios y peligros de las mujeres que paran poco

COMO EDUCAR AL NENE EL BUEN EJEMPLO

El buen ejemplo abarca un eampo ilimitado. No solamente ejercen influencia, sobre mosutros las personas con quienes vivimos, sino aun los objetos que nos rodean. Ellos también son, a su manera, nuestros educado-

Virgilio hablaba de "las lágri-

Clases de cristianos

Como hay trajes, calzados y prinados para todos los gustos, así podríamos decir que bay cristianismo para todos los gustos imaginables. Sólo que, como hay guetos mny estrafa-larios, así también hay clases de cristianismo que son el acabóse

de la extravagancia.
"Hay cristianos de todos los dinn", en decir, hombren y mu-jeres que todos los dins cumplen

la ler de Jesucristo.
"Hay cristianos semaneros": éstos se contentan con ser cristianos media hora cada semana, la media hora de la Misa.
"Hay cristianos añeros": éstos

se contentan con cumplir cada llenar las apariencias y ver de acallar los gritos de su conciencia alborotada.

"Hay cristianos de sólo nombre": éstos son cristianos sólo por el bautismo, pero en sus obras tienen tanto de cristianos como yo de turco.

"Hay cristianos de conveniencia": éctos miran la Religión unicamente como resorte que les abra algunas puertas y algunos boleillos.

Sólo la primera clase de cris tianos es auténtica.

A las demás tengo que decirles al oído una palabrita. Es la eiguiente.

En el juicio se nos preguntará:

—¿Fuiste cristiano? —Sí, por la gracia de Dios.

–¿Cuánto tiempo y dónde? ¡Ay de los que no puedan res-ponder que "eiempre y en todas

"Será dichoso el cristiano Que cumpla con ese nombre. ero idesgraciado el hombre Que ese nombre lleve en vano!"

"La mujer pulida, la casa su-cia y la puerta limpia". Refran que alude al descuido con que suelen mirar eus casas las mujeres muy dadas a componerse.

"La mujer y el vidrio, siempre están en peligro". Refrán que pondera el cuidado que la mujer ha de tener a su honestidad.

"La mujer y la gallina-Haeta la casa de la vecina—Por andar se pierde aina." Refrán que advierte a las mujeres los riesgos a que es exponen por no estar recogidas en casa.

E. MANUEL DE LA PUENTE.

mas de las cosas," aunt lacrione retum"; los modernos estu-don "el alma del paisaje." Con mayor razón podemos bablar de las "enseñanzas de las cosas, de Іов раівніва," епнейвика туби. pero continua, que sio sentir modifica profundamente nuestra vida física y moral.

Los objetos que más influyen sobre nuestra alma son los que conocimos desde la infancia. Aquella casita, rica o pobre, tal vez perdida entre combrios árboles, con sus nuebles antiguos. con su éra, con un sin fin de objetos que miramos como amigos, y parecen soureirnos y bablarnos de tantos recuerdos, todo esto ejerce una influencia poderosa en nuestra alma.

Antes el techo doméstico cobijaba, bajo sus gruesas vigas de encino mal cepilladas, las generaciones que se sucedían lentamente. Al rededor de aquella inmensa chimenea se habían calentado durante muchos inviernos varias generaciones; en aquellas camas macizas de nogal babían muerto tantos abuelos; en aquellas largas mesas, pulidas por el uso, atacadas ya por la polilla, se babían sentado tantos antepasados. ¡Qué in-menso poder educativo, qué cú-mulo de tradiciones y de buenos ejemplos se desprendian de los nucebles y de las piezas de los antiguos hogares!

Hoy ya no es así. En la vida moderna se cambia de casa co-mo de traje: hoy en Danlí, mañada en Comayagua, el año que viene ¡quiéu eabel

Pues si la casa moderna, estrecha, prosaica, ha perdido este mágico poder educativo, procu remos por lo menos que no haya nada en ella que pueda perjudi-car al nene. ¡Ojalá se pudiera escribir sobre todas las casas estos versos de Victor Hugo.

"¡Niña feliz! En torno de ella, como en un templo, todo es santo y modesto, todo da buen ejemplo!"

Hay que suprimir cuanto pueda ofender la inocencia de aque-llos ángeles: la estatuita de Venue que tenéis sobre la chimenen, las tres gracies que sostienen el reloj, la estrella de cine que cuel-ga de la pared, etc. Me diréis que son objetue artísticos, que cuestan mucho, que son un recuerdo muy querido. No digo que los destruyáis, os pido que los reti-réis. "Maxima debetur puero reverentia," decía un maestro pagano.

"Todas las obras maestras del muudo no valen la inocencia del uiño." e-cribe Depoisier.

Hay también que desterrar de la casa los malos libros y los periódicos malos, y todo aque-ilo que pudiera despertar antes

(Pasa a la página 3.)

Nos unimos a La Federación Universitaria

Tegucigalpa, 21 abril de 1932.—La Federación Universitaria Hondureña en essión del 19 del corriente acordó iniciar una enérgica y tenaz campaña de prensa en pro de la redención del muelle de Puerto Cortés y del ferrocarril nacional, campaña en la que se propone interesar a todos los hondureños, sin dis-tinción de colores políticos, ya que la generosa finalidad que persigue es exclusivamente de conveniencia para toda la na-ción. Estando Ud. al frente de una publicación periodística y no dudando de los legítimos quilates de su patriotismo, espera la Federación que cooperará en esta noble empresa, editorializando y cediendo sus columnas a la colaboración estudiantil. No se le escapará al señor Director la trascendencia de este pal-pitante asunto. La República se balla atada con los fuertes lazos de compromisos en el muelle y el ferrocarril, lazos que urge cortar con energía a modo de rectificar los yerros de los hon-dureños que han actuado en el poder en el pasado y a modo de facilitar el libre desenvolvimiento de Honduras en el porvenir. La hora está preñada de tremendas responsabilidades y la juventud que así lo entiende es-pera que el veredicto histórico la coloque en las filas de los que supieron cumplir con su deber. Esperando su contestación fa-vorable en el sentido indicado nos suscribimos de Ud. Attos. S. S .- Juan Miguel Mejía, Trini-

Viene de la 2a, pég.

de tiempo las pasiones dormidas del niño.

"Mi niño no lee," me diréia, ¡Error! Si observais, veréis que espía vuestras breves ausencias para devorar aquellas páginas y apacentar sus ojos en aquellos grabados.

"Pero los periódicos que yo leo, no son muy malos." Para vosotros que conocéis todos los secretos de la vida, puede que así sea; pero para el niño que ignora el misterio y tiene sed de saberlo, tal vez aquel libro o aquel periódico sea la clave que le abra las desconocidas y emponzoñadas regiones de la ciencia del mal. "Una mirada basta para turbar una vida," decía Victor Hugo.

"Yo tengo mis libros bajo llave." Una joven de 16 años decia gloriándose:—"Hace tiem po que los he leído todos"—y se refería a los libros... abanzados que su papá tenía bajo llave.

A su mamá que le echaba en cara su incredulidad, un joven respondió:—"La primera duda que he tenido contra la religión, la leí en el periódico que tú recibes."

dad Boquín, Secretarios de la Federación Universitaria Hondureña.

Pide nuestro periódico

Tegucigalpa, 25.—Pláceme enviarle cordial saludo y solicitarle una suscripción de su importante periódico CELAJES. Afmo. —Angel Sevilla.

Con gueto enviaremos nuestro periódico al ilustre señor Ministro de Gobernación, amigo sincero de (ELAJES, demostrado en varias ocasiones.

Ofrecemos secundar nobles propósitos

Curas Párrocos

Comayagüela, 23 — Untedes por la noble y humanitaria misión que llevan a cabo, son más que ninguno, verdaderos factores de paz, motivo por el cual ruego a Uds. muy respetuosamente coadyuvar con los massions, autoridades y pueblo en general para q'la paz que tanto anhelamos sea siempre una realidad.—Atentamente, Luis Amilcar Raudales, Secretario S. Pro Paz.

Fallecimiento de una apreciable

Comayagua, abril 19 de 1932. Hoy falleció mi querida madre Evangelina Zelaya deepués de recibir el Sacramento de la Extremaunción. Reverendo Canónigo Zúniga llegó de eea, y continúa muy débil de au enfermedad. Coadjutor Padre Galindo decempéñalo.—A. M. Campos.

Acompañamos al amigo Campos en su duelo, y elevamos una plegaria por el alma de su difunta madre.

Comayagua, 20.—Aver enterré a mi querida madre; Padre Gre gorio Galindo dióme verderas muestras de cariño. haciéndome funerales solemnes gratuitamente; estos son los casos en los cuales se conocen los verdaderos amigos. En un mes enterré a mi madre y un tío, que se haga la voluntad del Señor.—Angel M. Campos.

Yuecarán, 26.—Nuestro benéfico clima curó radicalmente enfermedad que obligó venir a Padre Manuel R. García. quien regresó a Tegneigalpa. Grata y de gran beneficio a feligreses fué su permanencia. L'astima que Monseñor Hombach quiera tener sin Cura Párroco estos fieles. Felicidad deseámosle Sr. García.—Ernestina Escobar N.

Maraita, 15.— l'or la tardanza en llegar su periódico, los suscriptores están un poco morosos, ruégole tener paciencia, fines este mes le envío fondos. Hace cuatro días, encontraron por el caserio de "La Colmena" asesinado a Luis Martínez; ni ban podido averiguar quién fué su victimario.— Felipa Flores.

Anuncie en CELAJES

Nota nupcial

El 23 del presente mes se verificó en esta ciudad la boda de don Alvaro Paz con la señorita Alicia Ardón, jóvenes estimables de nuestra sociedad. Los apadrinaron distinguidas personas, oficiándose el religioso acto, en nuestra Iglesia Parroquial, a las 4½ de la mañana, amenizado con las melodiosas notas del armonio, que ejecutaba el Prof. Carranza. Después de esta tracendental ceremonia, pasó la numerosa y selecta concurrencia, que lucía el donaire y la elegancia, a casa de los padres del novio, donde se sirvió un magnifico desayuno, reinando en él, la cordialidad y la alegría que

JULIA M. ZELAYA

Se pone nuevamente a las órdenes, dentro y fuera de la población, con un surtido de flores para coronas, ramos para salones, velos y coronas para novis, flores para vestido de bailes.

Casa del Prof. Garache

DANLI HONDURAS C. A.

AVISO

"Se denuncia una veta aurifera. Señor Juez de Letras. Javier y Arturo Gamero, mayores de edad, casados, mineros y de este vecindario, comparecemos respetuosamente ante Ud., manifestando que bemos descubierto en cerro virgen, en la monta-ña llamada "Azabache" de este Municipio, una veta aurifera, de la cual acompañamos las muestras de broza respectiva. Los linderos de nuestro descubrimiento son: Al Norte y al Oriente montaña inculta, y al Sur y Poniente, Quebrada y Zona Mineral de Azabache; y a las tres pertenencias a que tenemos derecho les damos los nombres de San José, "Los Quebrachos" y El Pinal. Fundamos esta solieitud en los Artículos 22, 25, 27, 28 y 35 del «Código de Minerías y rogamos a Ud., se digne admitirla, darle el trámite de ley y mandar a extendernos la certificación de su registro en el libro respectivo.

Danii, 23 de marzo de 1932.

Danli, 23 de marzo de 1932. Javier Gamero, Arturo Gamero, Juzgado de Letras Seccional Danli, veinticcho de marzo de mil novecientos treinta y dos. Por presentado el denuncio que antecede, con la muestra respectiva, en consecuencia registrese dicho denuncio y publíquese en la forma que la ley previene. Art. 35 del Código de Minería. Notifíquese y extiéndase certificación. Salvador Cardona, Erásmo González, Secretario."

Danli, 29 de marzo de 1932.

ERASMO GONZALEZ, Secretario. en esos actos sociales se permiten. Don Lucio Paz y su señora, doña Carmen, a tendieron finamente a los invitados. Por su parte los padres de la novia, don Alfonso Ardón y doña Juana de Ardón, tributaron un simpático agasajo a la joven pareja y a la concurrencia, obsequiándoles con un almuerzo, bien preparado, en el que abundaron las viandas exquisitas, que se saboriaban con sumo deleite. Terminado el banquete se tomaron varias fotografías de las personas allí presentes.

Presentando nuestros para-

Presentando nuestros parabienes al matrimonio amigo, pedimos para su hogar la bendición del Señor

cion del Senor,

Señorita Camila Gamero

Esta distinguida amiga nuestra, agregará un año más a su vida, el 4 del florido mes que hoy empezamos. Con anticipación le presentamos nuestro saludo atento y cariñoso, deseando que el porvenir le brinde mucha dicha y felicidad cumplida.

Obit

El 25 del mes que terminó, falleció en la capital la apreciable señora Julia M. v. de Gaitán, originaria de esta ciudad. Elevando nuestras oraciones por el alma de la extinta, expresamos a su familia nuestra a ncera condolencia.

Rectifica el Corresponsal da San Matías

En questra nota anterior, publicada ya en CELAJES, aparece responsable Je los fondos retenidos indebidamente de los vecinos que contribuimos, para el'deslinde jurisdiccional, el Tesorero Municipal don Luis Almendares Morga, quien es una persona honrada; siendo el Tesorero especial don Manuel Castellanos Morga el encargado de devolver esos fondos, y que no sabemos que destino les ha dado. Conete.

do. Conste.

Teniendo a bien el señor Cura Gómez nombrarme Presidente del Comité pro construcción de nuestra Iglesia, que será un recuerdo que dejaremos a las generaciones futuras, hago un atento llamamiento a todos los vecinos para que, haciendo efectivo su bondadoso ofregimiento, dispongamos, reuniéndonos todos los domingos a una hora fija, la manera más práctica para llevar a cabo esa importante obra. Otros pueblos animados de celo religioso han levantado sus Iglesias, y nosotros que somos católicos, no debemos quedarnos atrás.

J. ASUNCION MERLO.

Dr. Salvador H. Calleja S Cirujano-Dentista S

Extracciones absolutamente SIN DOLOR. Trabajos garantizados. DANLI, MAYO DE 1932.

Anoche, muchas copas, mucha comida, mucho balle,

mucha excitación nerviosa. Hoy, al despertar, Iqué

borrible dolor de cabeza, qué mareo, qué malestar,

qué agotamiento.! No hay ocasión en que mejor pueda

CAFIASPIRINA!

Con dos tabletas no sólo desaparece por completo el

dolor de cabeza, sino que se calma el sistema nervioso,

se regulariza la circulación de la sangre y se experimenta

una saludable sensación de fuerza y bienestar. Igual-

mente admirable para dolores de cabeza en general;

dolores de muelas y oído; neuralgias; restriados, etc.

PASTILLAS - NEU-RAL-GI-NA -Preparación Nacional

Nada las iguala en combatir las Neuralgias, los Dolores de cabeza, de oíde muelas, el Reumatismo, los Resfriados, la Gripe, los Cólicos meastrusles, etc.

Seis centavos la pastilla, cuatro reales el tuno de doce, pres cuatro de la Parmac de cien y cuatro cincuenta la docena de tubor.—Producto especia de la Parmac REYES de Comayagüela. | Propietario: José L. Reyes

Día de los Telegrafistas

Bien está que se baya señalado un día siquiera, para que esos caballeros abnegados, colabora-dores nuestros muy asiduos, descancen de sus cotidianas labores, ya que no pueden proporcionarse otros goces, debido a la premura actual, por la falta de pagos. Nosotros cremos q estos empleados debían estar al día recompensados ya que su oficio es tan útil y necesario pa-

CELAJES les saluda cordial-mente en su dia, augurando para ellos un porvenir más venturoso y feliz,

ANTONIO ZUNIGA **IDIAQUEZ** Cirujano - Dentista

Ha trasladado su oficios a la Calle del Canal, contiguo a la Caea Cural, donde espera a su numerosa clientela.

EXTRACCION GRATIS PARA LOS POBRES

Danli Honduras C. A

En la ZAPATERIA DE Luis A. Castillo

se confecciona el calzado más durable y a la última Moda. Ha recibido materiales para atender al cliente más pulcro y delicado.

Danli 1932.

Nicolás Misleh

Pone a la orden del público eu Carro, marca Ford, ma-nejado por experto chofer.

Viaja los lunes a la capital,

o cualquier día, habiendo paeajeros; cobra \$ 8 00 ror asiento. Para viajes a distintos lugaree, precios moderados. DANLI HONDURAS C. A.

Alfredo Zambrana

apreciarse lo que es la

Nunca afecta el corazón. Inofensiva para los riñones.

Al comprar, fijese en la "Cruz Bayer."

MEDICO Y CIRUJANO

Especial atención a las Enfermedades Tropicales y de los Niños consultas: de 7 a 9 y de 2 a 4 p m.

Alejandro Cerda G.

MEDICO Y CIRUJANO Recientemente radicado en Danlí Ofrece aus servicios profesionales dentro y fuera de la ciudad. Atiende llamadas a toda hora

del día y de la noche Danti, Hoduras,

de nuestra compe importadores sostener qe tra coudición Compran 008

Librerí EXCELSIOR A

DE

ROBERTO GAMERO

Daolí, Honduras, A. C.

Ha recibido últimamente Libros de Lectura para 1er. grado, por el Prof. Morazán; Libros para 29 39 49 y 59 por el Prof.
Aguilar P Geografias de Honduras por el Dr. Martínez López;
Geografías de Centro América el
Historias de Honduras, por el
Lio Fálix Sulvado: Cuadarnos de Lic, Félix Salgado; Cuadernos de Caligrafía, de Dictado y Compo-

Novelas, Revistas de Literatu-ra y de Modas, libros de ciencia

etc. etc.

¿Desea Ud?

mercadería buena, nueva v muy barata?

En la tienda de Nicolás Misleh la encontrará con una rebaja de ; 50 %!

Pase ahora mismo a verla, y a comprar, que quedará muy satisfecho.

PENSION CENTRAL

En este establecimiento, el más céntrico de la ciudad, encontrará Ud. buena alimentación, cuartos amplios y ventilados, aseo y cultura.

> MARINA GALLARDO A. Propietaria.

TIENDA "LAS NOVEDADES" **DE ROBERTO GAMERO**

Si usted compra una vez en esta tienda, tenga la seguridad de que continuará siendo cliente de la miema

Haga la prueba y quedará convencido de ello. Mercaderías nuevas v a precios razonables obtendra Ud. en LAS NOVEDADES.